

PassePartout: indispensable et irremplaçable

Estavayer-le-Lac PassePartout Broye fête cette année ses 30 ans d'existence. Vendredi dernier, une soirée au Restaurant du Port a permis de réunir invités et chauffeurs bénévoles, ces derniers étant chaleureusement remerciés pour leur dévouement



Le comité avec de g. à dr., Rosy Michel, Marc-André Monneron, Jean-Pierre Grandgirard, Micheline Guerry (présidente du Conseil de Fondation PassePartout), Willy Glardon (président PassePartout Broye), Jean-François Zurch, Rosy Wirthener-Chanez et Roger Ansermet

«Vivre chez soi, malgré un âge respectable ou un handicap, c'est possible. C'est grâce à votre soutien inconditionnel et grâce à tous les bénévoles qui offrent de leur temps, une richesse rare de nos jours, que PassePartout Broye peut continuer à accomplir cette mission», tenait à adresser comme remerciements son président Willy Glardon aux nombreux invités soutenant ces services, ainsi qu'aux chauffeurs bénévoles invités vendredi dernier.

Une soirée qui fut organisée à l'occasion des 30 ans de PassePartout

Broye, dont les activités sont indispensables et irremplaçables comme le soulignait Willy Glardon, président depuis 25 ans, ceci en présence notamment de Micheline Guerry, présidente du Conseil de Fondation de PassePartout Broye, du conseiller communal staviacois Eric Rey, du préfet de la Broye Nicolas Kilchoer et de son lieutenant Joël Bourqui.

Création le 5 avril 1989

Jailli de l'esprit généreux et altruiste de 9 personnes du Groupement Régional de Soutien (dont Josette Monod

toujours fidèle dévouée), épaulées par le groupe de coordination Médico-social, assisté de Pro Senectute, de Pro Infirmis et de quelques communes du district de la Broye, PassePartout Broye fête donc cette année ses 30 ans d'existence. Partenaire incontournable du maintien à domicile des personnes à mobilité réduite, c'est le 5 avril 1989 qu'a eu lieu l'inauguration du 1^{er} véhicule équipé pour le transport de personnes en fauteuil roulant. «Les personnes à mobilité réduite peuvent déposer leurs souhaits sur un simple coupe de fil à notre secrétariat», explique le président.

En 2018, PassePartout Broye c'est 119'723 km parcourus, 5'420 courses effectuées dont 1'436 avec fauteuil, tout ceci grâce à 45 chauffeurs bénévoles qui sillonnent sans relâche les routes 7 jours sur 7, 365 jours à l'année. «Nous devons continuer à nous préoccuper des personnes qui ont besoin de nous», relevait encore Willy Glardon, informant que de nouveaux bénévoles étaient toujours les bienvenus.

A noter qu'au niveau cantonal, en 2018, ce sont 266 chauffeurs bénévoles qui ont parcouru 725'573 km et transporté 33'833 personnes. **JMZ**

Infos: www.passepartout-broye.ch